

Anfrage zur Stadtratssitzung am 24.11.2021

Entwicklung der Landesgartenschaubewerbung (DIE LINKE)

In der vorletzten Stadtratssitzung wurde beschlossen, dass die Stadt Mainz sich um die Ausrichtung der Landesgartenschau 2026 – inzwischen verschoben auf 2027 – bewerben wird. Die Bewerbungsunterlagen wurden bereits Mitte Oktober abgegeben.

Daher fragen wir an:

1. Gibt es bereits ein Votum des Bewertungs-Beirates zur Bewerbung der Stadt Mainz?

Falls ja: was beinhaltet dieses Votum?

Falls nein: wann wird dieses Votum erwartet?

2. Hat sich die Finanzplanung für die Gartenschau seit dem Stadtrats-Beschluss vom 30.06.21 geändert

Falls ja: wie?

3. Welche Mittel sind in den städtischen Haushalt 2022 für die Planung der Landesgartenschau eingestellt worden?

4. Ist Einvernehmen mit der ADD bezüglich der Finanzierungsquellen hergestellt worden?

Falls ja: mit welchem Ergebnis?

Martin Malcherek

Mitglied des Stadtrats